

Guion: Los Viajeros Sin Fronteras

Episodio 06 ¡Estás en Buenos Aires, che!

Daniel y Rita se aproximan a la ventana del remís y hablan con el conductor.

Daniel está acostado en una cama, leyendo un libro, con los ojos apretaditos con dificultad para ver. Rita surge al lado de la cama, coloca las manos en la cintura y le sonríe a Daniel, hablando animada.

Rita: Daniel, he hablado con Don Luis, dueño del hostel, y me ha comentado sobre esta fiesta, podemos bailar chacarera. Estoy curiosa, tengo muchas ganas de ver.

Daniel sigue con la cabeza volcada para el libro.

Daniel (pensamiento): ¿Bailar? ¡Otra vez, no!

Daniel: Hum... Chacarera. ¡Sí, ya he oído hablar de eso antes, pero creo que eso no se baila, Rita!

Daniel (pensamiento): ¿Será si me lo va a creer?

Rita: Bueno, eso ya no sé bien, Daniel, ¡pero es una oportunidad para divertirnos! ¡Anda! ¡vamos luego!

Daniel: ¡Ya, será para la próxima!

Daniel: Pero... ¿dónde realmente está esta fiesta?

Rita: Parece que el lugar está un poco lejos de aquí. Creo que es mejor ir en ómnibus pues si vamos en taxi, pagaremos más caro, ¿no?

Daniel: Sí, ¡estoy de acuerdo! sin embargo es más fácil, pues todavía tenemos que descubrir el ómnibus que nos llevará hasta esa dirección, eso si fuera solo uno...

Rita: Ya, Daniel, ¡deja de complicar tanto todo! ¡No te preocupes! No debe ser tan difícil tomar un ómnibus!

Rita y Daniel, están en una parada esperando el ómnibus. Rita está leyendo una guía de Córdoba.

Rita: ¡Caramba! qué complicado... cada ómnibus va por un corredor de color diferente... y los nombres de las líneas no dicen para donde van... los nombres son todos con letras

y números... "A2", "T7" y así los demás.... Y aquí en Córdoba no hay metro...

Daniel le hace una sugerencia.

Daniel: Ah, Rita, pero ¡¿por qué mejor, no tomamos un trolebús?!

Rita: ¡Trolebús? Y ¿qué es eso?

Daniel: El trolebús es como un colectivo pero eléctrico, sin gasolina o nafta como dicen acá, por eso tienen un cable. Creo que es mejor para el medio ambiente.

Rita: Ahh, algo como un metro, entonces.

Daniel (pensamiento): ¡Como un trolebús!

Daniel: Entonces... ¿busco las líneas que necesitamos tomar?

Rita verifica la guía de Córdoba.

Rita: Ah... ¡las encontré! Son tres líneas, A, B y C... Bueno, para llegar a la Avenida General Paz, tenemos que tomar la línea A, entonces...

Rita: ¡Caramba! ¡Qué interesante la historia de los trolebuses de Córdoba!

Rita y Daniel están sentados en el banco de una parada, Rita está concentrada leyendo la guía. Daniel, aún sin sus gafas intenta sin éxito descubrir el nombre de los ómnibus.

Daniel: ¡Eh!... ¿Rita?

Rita: ...¿Y solo tres ciudades de Argentina tienen trolebús? ¿Qué pasa, Daniel?

Pero trolebuses pasan rápidamente y Daniel no consigue ver con claridad sin sus gafas.

Daniel: Ah... al final, ¿cuál es el trolebús que vamos a tomar?

Rita: ¡Hum?, pero si ya te dije que es la línea A... avísame cuando llegue.

¡guau! ¡trolebuses rusos articulados!

Daniel, con los ojos semicerrados y cara de infeliz, mirando a Rita.

Daniel: ¿Y aquel será una B? ¡No, no!... es una A... ¿o será una C?

Daniel (pensamiento): ¡Caramba! ¡Qué falta me hacen las gafas!

Un trolebús se estaciona exactamente delante de ellos. Daniel y Rita aún leyendo, ella distraída, en un rincón. Daniel mira el trolebús apretando sus ojos con esfuerzo para conseguir ver los números. Rita sigue distraída y habla con Daniel sin sacar los ojos de la guía.

Rita: ¿Es el nuestro, Daniel...?

Daniel: hummm... creo que... es sí...

Rita: ¿Sí? Entonces, vamos luego, ¡que casi está partiendo!

Daniel y Rita suben las escaleras del trolebús corriendo, La conductora es una mujer.

Daniel: ¡Hola, señor!

Rita: ¡Daniel, que es una señora!

La conductora los está mirando con una expresión ácida.

Rita: ¡Aquí en Córdoba todos los trolebuses son conducidos por mujeres!

El trolebús se pone en marcha por la calle. Rita está sentada al lado de una de las ventanas mirando hacia afuera, preocupada.

Rita: ¡Qué raro! No ha girado en la calle de atrás... Y el tiempo previsto de ruta ya terminó.

Conductor del trolebús: ¡Parada final!

Rita: ¿Ha?

El trolebús parado bien al medio, entonces arranca nuevamente y desaparece, dejando a Rita y a Daniel en el medio de la acera con caras de velorio. Ellos no se miran.

Rita: ¡Daniel!

Daniel: ¿Ri...Rita?

Rita: ¡Qué nos hemos equivocado de trolebús!

Daniel da una sonrisa amarilla para Rita. Rita está furiosa. Muy cerca hay remís y un taxi estacionados.

Daniel: Pero, mira tú, ya que estamos perdidos... tomemos un remís...

Rita lo mira enojada. Los dos están cruzando la calle en dirección a los vehículos.

Rita: ¿Remís? Y ¿qué es eso?

Daniel: Ah... es como un taxi... solo que los remises no necesitan la formalidad de una licencia del gobierno. La tarifa del taxi es única, mientras que la de los remises no es fija...además, acá en Córdoba los taxis son amarillos y los remises verdes, solo eso.

Los dos se aproximan a la ventana del remís y hablan con el conductor.

Daniel: Por favor, señor, ¿cuánto nos cobra para llevarnos a la Avenida General Paz y calle Entre Ríos?

Conductor do remís: Humm, ¿ustedes se han perdido, chicos? Estamos un poco lejos, pero puedo llevarlos por 35 pesos.

Rita: ¿35 pesos!? Ah, no, muchas gracias.

Rita está con cara de desconfiada y agarra a Daniel del brazo, alejándose del remís.

Rita: ¡Ven Daniel!, ¡vamos a tomar un taxi!

Daniel está confuso.

Daniel: Pero, Rita, me parece que el precio estaba bien...

Rita: ¡Ah, no, Daniel! ¡Basta ya! ¡Todo lo que tú decides sale mal! ¡De ahora en adelante, quien va a decidir las cosas seré yo! y ¡Nos vamos en taxi!

Daniel y Rita están dentro del taxi, en silencio. El taxi para delante de la fiesta.

Rita: ¡Gracias! ¿Cuánto le debemos?

El taxista los mira a través del espejo. Los dos se quedan con cara de idiotas cuando oyen el precio. Daniel mira a Rita, ella da una sonrisa amarilla.

Conductor del taxi: ¡Son 52 pesos!

Rita y Daniel caminan, el taxi se va. Rita está arrepentida, intenta animar a Daniel.

Rita: Ah... creo que ha sido una tremenda baja para nosotros, ¿no? ¡eh! Pero bueno, estamos

en la calle correcta... ahora solo tenemos que encontrar la fiesta.

Daniel aprieta los ojos para conseguir ver los edificios alrededor. Se detiene ante un edificio con un cartel en la vitrina.

Daniel: ¿No es esa?

Daniel está en duda. Rita lo mira medio preocupada.

Rita: ¡Daniel... eso es una farmacia! Oye... ¡Daniel, ve si te compras unas gafas! ¡Dale!

Rita escribe en su blog.

Rita: Jueves 26. Hoy hemos llegado a Córdoba y ya hemos conocido buena parte de la ciudad a bordo de un trolebús, aún sin quererlo.

Llegamos muy tarde a la Chacarera, pero no fue mal, porque ya había mucha gente y la fiesta estaba muy animada.

Rita y Daniel con los brazos alzados, junto a otras personas, bailan la CHACARERA.

Mañana estaremos en Mendoza, allí alquilaremos un carro para cruzar los Andes hasta Santiago, en Chile. Buenas noches a los internautas, nos vemos en la próxima...